

Polda Kalbar Siap Amankan Rekapitulasi Penghitungan Cepat Perolehan Suara Pemilu 2024 Tingkat Provinsi

Cucu - KALBAR.INDONESIASATU.ID

Mar 5, 2024 - 01:23



PONTIANAK - Kapolda Kalbar Irjen Pol Pipit Rismanto, S.IK.,M.H., yang diwakili oleh Karoops Polda Kalbar Kombespol Moch Noor Subchan,S.I.K.,M.H, beserta Dirintelkam Polda Kalbar Kombes Pol. Enggar Brotoseno, S.I.K, M.Si., menghadiri rapat dalam rangka persiapan rekapitulasi penghitungan cepat perolehan suara tingkat provinsi Kalimantan Barat, yang dilaksanakan oleh KPU

Provinsi Kalimantan Barat bertempat di Hotel Mercure Pontianak pada hari Senin (4/3/2024)

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Pj. Gubernur Kalimantan Barat yang diwakili oleh Kepala Badan Kesbangpol Provinsi Kalbar Drs. H. Manto Saidi M.Si, Pangdam XII Tanjung Pura yang diwakili oleh Asisten Operasi (Asops) Kodam XII/Tanjungpura Kolonel Inf Zaiful Rakhman, S. H., M.M, Ketua Bawaslu Provinsi Kalbar Mursyid Hidayat, Tim Kampanye Paslon Presiden dan Wakil Presiden Provinsi Kalbar, Tim Kampanya Partai Politik Peserta Pemilu 2024, para Calon Anggota DPD, dan Para Awak Media baik Online maupun Cetak.

Dalam sambutan pembukanya, Ketua KPU Provinsi Kalbar Muhammad Syarifuddin Budi, S.T., menyampaikan bahwa dalam proses Rekapitulasi penghitungan suara dimulai dari tingkat Panitia Pemungutan Suara (PPS), Panitia Pemilihan Distrik (PPD) dan KPU kabupaten, yang selanjutnya berlanjut ke tingkat Provinsi, tahapan tersebut merupakan sebuah perjalanan panjang yang melibatkan banyak Pihak serta proses yang teliti dan detail.

"Dengan demikian, setiap langkah yang diambil dalam proses ini menjadi bagian penting dalam menegakkan Integritas dan validitas hasil Pemilu", Kata Ketua KPU.

Ia juga menjelaskan bahwa Rekapitulasi Penghitungan Cepat Perolehan Suara Pemilu 2024 di tingkat Provinsi Kalimantan Barat yang akan dilaksanakan pada tanggal 6 Maret 2024 nanti, telah diputuskan untuk dilaksanakan di Hotel Golden Tulip Pontianak.

Pada kesempatan rapat tersebut, Karoops Polda Kalbar juga menyampaikan materi paparan terkait kesiapan Rencana Pengamanan Rekapitulasi Suara Pemilu Tahun 2024 Tingkat Provinsi.

Ia menyampaikan bahwa polda kalbar sejak dimulainya operasi Mantap Brata 2023/2024 sudah menyusun sistem dan pola pengamanan pada setiap tahapan Pemilu 2024.

"Sistem dan Strategi Pengamanan Rapat Pleno Rekapitulasi dilaksanakan dengan cara terbuka dan tertutup terhadap Hotel atau Objek giat Kawasan di dalam Hotel dan di luar Hotel, dilaksanakan menggunakan Pola pengamanan Ring I, Ring II dan Ring III, dengan pembagian lokasi yaitu untuk pam ring I terdiri atas ruang pleno dan pintu masuk ruang pleno, pam ring II parkir hotel dan hotel sedangkan pam ring III yaitu lalu lintas dan area sekitar Hotel", kata Karoops Polda Kalbar.

Ia juga menjelaskan bahwa polda Kalbar akan mengerahkan sebanyak 680 Personel Satgas Operasi Mantap Brata Kapuas 2024 Polda Kalbar yang terdiri atas Staff Pimpinan, sebanyak 37 Personel dan sisanya merupakan Unsur Pelaksana Operasi Pengamanan.

"Pihak kami akan melakukan pengamanan secara maksimal dengan mendirikan posko dan akan memantau melalui ruang Comand Center Polda Kalbar, sedangkan untuk sistem pelaporan kami akan gunakan sistem pelaporan dengan menggunakan aplikasi SOT, DORS dan EWS serta sarana komunikasi Lainnya", Pungkas Kombespol Moch. Subchan.